

みなしご通信



キャリー内 ペットシートはNG

TNRするときには、キャリーの中にペットシートを入れられないで！もし入れるならティッシュ一択！ひと晩おとなしくしている猫はほんの数える程度。他は普通に暴れます。キャリーの中で猫がペットシートをひっかいて中身ポリマーが出るのと悲惨！写真で毛についてる白い点はポリマーです。顔にも付いてます！猫はキレイにしたくてグルーミングしますよね、でもポリマーを猫が舐めたらマズイこともわかりますよね？だからTNRする猫のキャリーにペットシートを入れるのはナンセンスなのです。



だからと言って何も入れないでいるとオシッコやウン〇で猫が体が汚れます。キャリーの中に何も入れてもらえなかった子猫たち：体中がオシッコで濡れて体が奪われるし可哀想だったから手術前に移動させました。手術会場でお湯を沸かして体を拭いて…とにかく大変でした。ヘタなことしたらこの時期風邪ひきますからね。体を拭くくらいじゃティッシュに汚れが付いているようになかなかキレイにならないしね。なのでTNRに連れて来るならキャリーの中はペットシートではなくBOXティッシュを50枚は入れてください。

夜は安全運転を

こないだ私が九州でTNR一斉活動を行っていたときのこと。うちの者が夜遅く帰宅途中に車にハネられた1才未満の鹿を発見し広島本部に連れ帰りました。がその鹿は運よく骨折をしておらず脱臼と脳しんとう程度だったので皮膚裂傷部位の治療をしてひと晩安静にさせ翌朝事故に遭ったところの山に帰りました。脱臼や脳しんとうが治ったから鹿は元気です！元気な野生の鹿は保護したときのように安々とタンカじゃ運べないのでケージで運ぶしかありません。鹿が山に帰りたいばかりで急にケージの中で飛び跳ねないようしつかり気を配って落ち着かせてから放します。ケージから出る瞬間にケガをすることもありません。くは無いですからね！無事山に帰って行きました。これはたまたま運がよかったです。



ケースで多くの場合事故に遭った動物は大ケガを負ってしまいます。もしあなたが車を運転するならば動物がいつ飛び出してきてもいいように速度超過はしないでください！特に《夜間は絶対に》速度超過をしないでください！「このあたりで動物を見たことがないから大丈夫！」こんな甘い考えは捨ててください！

10代のころ世間に散々迷惑をかけた元・暴走族の中谷が言うんです。動物好きなら車はゆっくりマナーよく運転しましょう！運転ひとつで真の動物好きかどうか読めますよ！私はこんなヤツですけど車の運転に

ねこオーダイ考

「猫は家につく」これは事実です。移動ストレスに弱い猫にとつて棲みかの移動は非常にストレスになります。動物愛護にはいろんな形・やり方があります。私は他団体・他組織の考え方ややり方を尊重し特に表立って反論したこともありませんが、今回ばかりは黙っていられない感じだ：「猫と暮らしたいという人に行き場を失った猫をわずかな金額で渡して面倒が見

関しては超・紳士！いつ・いかなる時でも安全運転かつマナー良好です。これは私をよく知る人なら誰もが認める事実です。ちなみにちばわん代表の《親友K》も安全運転・マナー良好ですよ♪

さて！みなしごバスは目的地である犬猫みなしご救援隊栃木拠点までまだまだ数時間走らねばなりません。相棒《運転手T》には道中安全運転をお願いします。じゃあまたね♪

れなくなったらいつでもお返しOK」なんて：DVDじゃあるまいし：猫をレンタルするような発想・活動・事業はおやめください！行き場を失った猫だからと言っでどうでもいい考えどうでもいい扱いをしないでください！行き場がない猫にも気持ちがあるってことを今一度よく考えてください！

甘えんぼモル

モルモットは《特に》私のようなアレギー体質の人間のために実験動物として利用されているそうです。私の今日があるのはそういう実験動物たちのお蔭。私は申し訳ない気持ちでいっぱいです。なのでせめてうちに来た子ぐらいは「生まれてきてよかった」と思っ

てほしいです。それにしてもううちのモルたち「人馴れしてない」と聞いていましたが普通に馴れてくれ、ノドをヨシヨシするとすごく喜びます。モルモットはトイレができないのでどこで用を足して



もいいように布類をたくさん敷き詰めているから、こんな小さな体で《洗濯物出し》のチャンピオンなのです。うちのモルたちのハウスはモルたちが来たときに私がチャチャッと作ったままです。こんなチープなハウスを壊さず使ってくれてありがとッ♪

罎から犬救出

私が広島でプチ光TNR一斉をやっているとき、栃木県在住のうちのいぬ親さん夫婦から栃木拠点のセオクミに直接、連絡が入りました。「数日前から山の方から犬の鳴き声が聞こえる

ので気になって山に入って見たらイノシシの罎に犬が掛かっていた！」掛かったのは栃木県に多いタイプの一般的な野犬。動けなくな

りどうにもできない様子。連絡先があつたので電話して罎を仕掛けたジジイを呼び出し、罎を外させて犬へ。すぐに犬舎の中に入れてそのまま補液して腫れた

足の治療をしブラバクトをつけて美味しいごはんをたっぷりのお水を用意してあとは静かに！野犬ですからあんまり人が近くで騒ぐのは良くないのでとにかくあと

は静かに！現時点ではまだ少し腫れていますですが命が助かったからめでたし♪

ワールドカップ森保ジャ



パンにちなんで、律と名付けました。

同時に死にたい

こないだ健空阿闍梨から護摩焚きの願意を聞かれていつも私は願意が思いつかんもんで、ずっと世界平和一択だったのですが、そこで健空阿闍梨が「『倒れるときは二人同時に』とかどう？」と提案してきました。

《倒れるときは二人同時》

《倒れるときは二人同時》

《倒れるときは二人同時》

私も年を取りその時が近づいた証拠なんでしょうね

『それええねッ！』と一発

OK(笑)ヤツがどう思うか

知りませんが：私は同時に

死にたいっす！私らニコイチ！二人でようやく一人前

(笑)残っても私一人じゃな

にもできん。残してもヤツ

一人じゃなにもできん！こ

れから先、生きてる限り私

の願意は《倒れるときは二人

人同時》これで決定♪

本紙は中谷百里代表ブログ

「みなしご庵へようこそ」

の記事を抜粋したものです。

の

YAHOO! JAPAN ネット募金

つながる募金

▲ネットやスマホで当団体に募金できます

NPO法人(特定非営利活動法人) 犬猫みなしご救援隊 www.minashigo.jp

犬猫みなしご救援隊 〒731-0234 広島県広島市安佐北区可部町大字今井田690-2 TEL : 082-812-3745 FAX : 082-815-2711

みなしご通信のバックナンバーは、公式ページに掲載しております。「みなしご通信」で検索してみてください。